

## KITCHEN TWINE FICELLE DE CUISINE



### FEATURES | CARACTÉRISTIQUES

This kitchen twine is a popular product that can be used anywhere in the house. It comes in an attractive and self-dispenser packaging to make it easy to unreel. It is frequently used in offices or in DIY projects, but can also be used in the food industry.

- Made of 100% cotton
- Natural fiber and biodegradable
- Lightweight and easy to handle

Cette ficelle de cuisine est un produit très populaire qui peut être utilisé partout dans la maison. Elle est vendue dans un emballage attrayant qui permet le défilement facile. Cette ficelle est fréquemment utilisée dans les bureaux ou ateliers de bricolage, mais peut aussi être utilisée dans l'industrie alimentaire.

- Fait de coton à 100%
- Fibre naturelle et biodégradable
- Légère et facile à manipuler

### INDUSTRY | INDUSTRIES

- Food industry
- Packing and shipping
- Gardening

- Industrie alimentaire
- Emballage et expédition
- Jardinage



### PRODUCT DATA | INFORMATIONS DU PRODUIT

PRODUCT # DE PRODUIT	COLOR   COULEUR	LENGTH   LONGUEUR	RESISTANCE   RÉSISTANCE
B2300/61	NATURAL BEIGE   BEIGE NATUREL	200'   60,96 M	11 LBS   5 KG
B2300/35	NATURAL BEIGE   BEIGE NATUREL	328'   100 M	5 LBS   2,27 KG

IMPORTANT: The resistance provided is for reference only and may vary depending on wear and tear, maintenance and other conditions of use. It is recommended to always inspect the rope before each use.

IMPORTANT: Les indications de résistance attribuées à chaque corde sont à titre de référence et peuvent varier selon l'usage, l'entretien et les conditions d'utilisation de la corde. Il est conseillé de toujours inspecter la corde avant chaque utilisation.